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Très haut Débit : 

Une réunion de bureau de la CPA s'est tenue le 10 juin 2008 qui a donné un avis favorable au projet de 
couverture de l’ensemble du territoire de la CPA par des stations Wimax utilisant des boucles radio. Le conseil 
communautaire de la CPA tenu le 26 juin 2008 a donné l'accord définitif au projet dont tous les aspects sont 
maintenant réglés (délégation de service public, aspect technique, budget, attributaires). 

Il est prévu que les réalisations commencent sans délai. 

La disparition des zones blanches de la CPA, qui ne peuvent recevoir l’ADSL du fait du trop grand 
affaiblissement du signal, est un objectif prioritaire de ce projet 

 

Cas particulier de la zone blanche du chemin de la Buissonne (sur le territoire du CIQ des Lauves, Platanes et 
alentours) :  

Compte tenu de sa situation géographique, outre le déploiement du Wimax, la CPA étudiera avec 
FranceTelecom la possibilité d'amener dans cette zone la fibre optique jusqu'à un sous-répartiteur, ce qui, en 
réduisant l’affaiblissement du signal, permettra l’ADSL  

300 000 euros ont été réservés pour l'intégration de FT à cette opération 

 

Territoire de la CPA : 

D’ici fin 2009, selon la CPA, une solution aura été trouvée pour fournir le haut débit aux résidents de toutes 
les zones blanches actuelles de l’agglomération du pays d’Aix : ils seront sollicités par un fournisseur d'accès 
internet qui aura passé un accord avec le délégataire Wimax.  

 

 


